

Les familles :

Jean-Marie et Elena Pialasse, leurs enfants Nathalie, Mathias, Simon et Victor

Patrice et Chantal Pialasse, leurs enfants Ludovic, Jérémie et Natacha

Ainsi que les familles Balmer-Meuwly de Genève et Perez-Gomis d'Alicante/Espagne

ont le profond chagrin de vous annoncer qu'une étoile de plus s'est allumée dans la nuit du 28 février au 1er mars.

Madame Marie-Carmen PIALASSE née LOPEZ

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité de la famille.

Merci encore beaucoup à la Fondation AFA d'Alicante pour le soutien aux malades d'Alzheimer.

Cet avis tient lieu de faire-part